

► **"SE LE HAN CRUZADO LOS CABLES"**, sus declaraciones "son falsas y tergiversadoras" y actúa como "Antoñita la fantástica". Estas son las respuestas de Pedro J., Antonio Herrero y Martín Ferrand al testimonio con el que Luis María Anson les involucró en una supuesta conspiración contra el Gobierno de González. Todas las revistas semanales comentan las posibles consecuencias que ésta hubiera tenido, desenmascaran a supuestos y verdaderos cerebros y analizan las razones por las que Anson se confiesa al periodista Santiago Belloch.

Cara y cruz de la conspiración

Las revistas semanales analizan la supuesta trama contra González y el Rey revelada por Anson

ANA VÁZQUEZ • MADRID

La revista "Tiempo", que la semana pasada, y gracias a la polémica entrevista con el ex director de "Abc", Luis María Anson, vendió 400.000 ejemplares, publica ahora parte del ya famoso y explotado diario del ex policía José Amedo. En él se relata la preparación y realización de sus contactos con el vicepresidente del gobierno Francisco Alvarez Cascos para conseguir el indulto de Amedo. También se transcriben unas conversaciones entre el ex policía y el director del "El Mundo", Pedro J. Ramírez, en las que hablan sobre la decisión que se tomará desde el Gobierno sobre este tema. Al parecer Cascos dijo textualmente que "un indulto con fines de encubrimiento no es una decisión responsable".

En el extenso reportaje publicado en "Tiempo" se cuenta paso a paso cómo se fue fraguando la conspiración que el mismo Anson relató más tarde a Rafael Vera, José Luis Corcuera y José Barriouneo. Primero, la corrupción en la política, después implicar al Rey, y por último, un referéndum para proponer un sistema regeneracionista, último paso antes de llegar a la república.

La justificación de sistema republicano se resumió en el libro "El discurso de la república", del ex notario Antonio García Trevijano. Ya en su presentación dijo que "la única forma democrática de gobierno es el presidencialismo", y reivindicó según "Tiempo", una segunda transición hacia la república.

Garzón y Conde

En todo este entramado el juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón y el ex banquero Mario Conde jugaron, según "Tiempo", también un papel fundamental. Por una parte, una conspiración para reabrir los GAL y derribar a González y por otra, según los reporteros de la revista, "Conde movía los hilos en la sombra y manejaba a los personajes como Peroté y sus fichas del Cesid". En un artículo firmado por Cándido se relaciona también al ex banquero con la desaparición de Sabino Fernández Campo de la Casa Real.

La versión de los hechos recogida en "Cambio" es la que en su día publicó José Luis Vilallonga: la conspiración tenía como objetivo hacer abdicar a Don Juan Carlos, "que no se deja influenciar" por los periodistas conspiradores, y lograr "una amnistía que borrra los problemillas de Mario Conde con la justicia".

Las razones por las que Anson se ha decidido a tirar de la manta son, según "Época", problemas de conciencia tras conocer la



Alvarez Cascos y Federico Trillo en la presentación ayer en el Congreso de un libro sobre Cánovas del Castillo.

Cascos entiende que el olvido del 23-F es "un signo de la consolidación de las libertades"

El vicepresidente primero del Gobierno, Francisco Alvarez Cascos, dijo ayer que el intento de golpe de Estado del 23-F hace tiempo que empezó a olvidarse por los ciudadanos, lo que cree que es un signo de normalidad en la consolidación de las libertades. Alvarez Cascos hizo esta consideración en el Congreso durante la presentación de la obra "Antonio Cánovas del Castillo: historia, economía y política", editado por la Fundación Cánovas del Castillo y la editorial Gever.

El vicepresidente del Ejecutivo subrayó que el azar ha hecho coincidir la presentación del libro con el aniversario del 23-F y aprovechó esa circunstancia para subrayar que una de las mejores aportaciones de Cánovas a la vida española fue la de haber devuelto a las Fuerzas Armadas su tarea natural de defensoras de la voluntad popular.

Fotografías del 23-F

Por otra parte, los fotógrafos de la Agencia Efe Manuel Barriopedro y Manuel Hernández

de León, autores de las fotografías del asalto de Tejero al Congreso, hace 17 años, recordaron ayer los momentos del asalto, cuyas fotografías fueron una combinación de "la casualidad y la sangre fría para ocultarlas".

Los dos fotógrafos proyectaron estas y otras fotografías históricas de Efe dentro de un seminario en la Universidad San Pablo CEU. Para Barriopedro, "la época de la transición fue vital para el redactor gráfico, porque se comenzó a valorar nuestro trabajo".

existencia del vídeo de contenido sexual de Pedro J. Ramírez, miedo a perder el control sobre el grupo de conspiradores y que éstos llegaran a instaurar la república, venganza por la pérdida de poder que sufre tras su ingreso en Televisión o búsqueda de un puesto más influyente.

En "Época", el mismo Luis María Anson quiere dejar claro que no tiene ninguna intención de cambiar de empresa y que tampoco está interesado en el grupo Cisneros. Esta reputación cree que con sus declaraciones, Anson contribuye a "crear un clima de opinión favorable a los imputados en el próximo juicio sobre los GAL". "Anson les ha tomado el pelo a esos capullos", dice el abogado Antonio García Trevijano en una de las entrevistas publicadas en "Épo-

ca", revista que recoge además otras con Pedro J. Ramírez, José Luis Gutiérrez, Martín Ferrand, Jesús Cacho y Antonio Herrero.

Con respecto al "caso GAL", en un extenso reportaje, "Época" asegura que los implicados poseen informes confidenciales sobre periodistas y jueces. De Garzón se dice que grupos parapoliciales asaltaron su chalet, que se crearon rumores sobre un posible enriquecimiento a base de los fondos reservados y que se le atribuyó una hija con una diputada de Castilla y León.

Pero no son Vera, Barriouneo y Corcuera los únicos criticados en este artículo. También Juan Alberto Belloch, hermano de periodista que entrevistó a Anson, es uno de los protagonistas de "Época". Desde sus páginas se acusa a Santiago Belloch

de convertirse en portavoz de los inculcados en el "caso GAL". Además, Federico Jiménez Losantos, implicado en la presunta conspiración, dedica su artículo a Anson. "Con la ansonada está sucediendo lo mismo que en las novelas de crímenes. En un grupo aparentemente bien avenido, de pronto aparece un muerto", dice.

Por su parte, en la revista "Tribuna" Pedro J., Martín Ferrand, y Antonio Herrero contestan abiertamente a Anson. En un reportaje titulado "La verdadera conjura para poner en marcha la lavadora de los GAL", se alega que Anson ha dado a los GAL "un balón de oxígeno". "Esta conjura—se dice textualmente en "Tribuna"— sólo parece existía en la imaginación del ex director del diario Abc y flamante académico".

El PSOE cree que algunos casos de corrupción fueron "falsificados"

El secretario general del Grupo Socialista, Jesús Caldera, expresó ayer sus sospechas de que algunos casos de corrupción que aparecieron en algunos medios de información, y en los que vieron involucrados miembros del PSOE, fueron realmente "falsificados" para derrocar a Felipe González.

Jesús Caldera aseguró que la dirección del PSOE todavía está a la espera de conocer con más profundidad el alcance y el trasfondo de la supuesta campaña que organizaron varios destacados periodistas contra el anterior gobierno socialista para decidir qué iniciativa parlamentaria presentar en el Congreso.

Julio Anguita reitera que se pretende tapan el "caso GAL"

El coordinador general de Izquierda Unida, Julio Anguita, aseguró ayer, en relación con las declaraciones de Luis María Anson sobre una supuesta campaña de acoso a Felipe González, que resulta "patético" que cada "dos por tres" surjan declaraciones que sitúan a los responsables del GAL como "víctimas de una conjura". "Lo de Anson forma parte del cachondeo—comentó—, es poco serio". En declaraciones a TVE, Anguita explicó que con la polémica de la conspiración se intenta "difuminar" la proximidad del juicio de los GAL.

Rajoy: "Algunos creen que aquí somos todos idiotas"

El ministro de las Administraciones Públicas, Mariano Rajoy, manifestó ayer que "atribuir el cambio de Gobierno en España a que se reunieran cinco o seis señores, sin entrar en otro tipo de análisis, es creer que aquí somos todos idiotas". Mariano Rajoy añadió que un análisis frío evidencia que las últimas elecciones no las perdió el PSOE como consecuencia de ninguna supuesta conspiración, sino porque llevaba trece años gobernando, su última época estuvo salpicada de casos de corrupción, y la alternativa estaba consolidada.

► "Tribuna" y "Época" señalan que Anson ha creado un clima favorable a los imputados del GAL